

## **Wie fit sind wir für den Straßenverkehr**

Viele Seniorinnen und Senioren sind heute mobiler denn je und fahren Auto bis ins hohe Alter. Sie sind fit und oft mit dem Fahrrad, Pedelec oder zu Fuß unterwegs. Wie sie selbst den Straßenverkehr wahrnehmen und sich darin orientieren, kann sich mit zunehmendem Alter jedoch verändern.

Der Seniorenbeirat der Gemeinde Plate bietet Ihnen im Rahmen eines Präventionsprojektes eine Gesprächsrunde mit einem Verkehrspsychologen zu den Möglichkeiten, die eigene Leistungsfähigkeit zu überprüfen und verschiedene Verhaltensalternativen kennenzulernen.

Zusätzlich erhalten Sie wichtige Tipps, die zur Sicherheit aller Verkehrsteilnehmer beitragen.

**Die Veranstaltung findet am Dienstag, dem 19.11.2024 um 14.00 Uhr im „Störkrug“ Plate statt und ist kostenfrei.**

**Alle Seniorinnen und Senioren sind herzlich eingeladen. Kommen Sie, es geht um Ihre Sicherheit.**